

Inach en el Día de los Patrimonios

Antártica y Patagonia a través de los fósiles

En el marco del Día Regional de los Patrimonios, el Instituto Antártico Chileno (Inach) invita a la comunidad magallánica a participar de una exposición que explora la historia natural que vincula a la Antártica con la Patagonia.

La muestra, que lleva por nombre “Antártica y Patagonia: conexiones australes a través de los fósiles”, se realizará el domingo 20 de octubre desde las 09:00 hasta las 13:00 horas en el Edificio de Laboratorios Jorge Berguño (Lautaro Navarro 1255). Este evento familiar y gratuito permitirá a los visitantes descubrir una valiosa colección de fósiles, que revela cómo eran los ecosistemas de estas regiones hace millones de años.

La Colección Paleontológica Antártica y Patagonia (CPAP) del Inach alberga cerca de siete mil fósiles del Cretácico (con una edad de 145 a 66 millones de años), descubiertos en la península Antártica y la Patagonia chilena. Estos restos muestran cómo estos territorios compartieron especies y paisajes antes de la separación de los continentes.

El público asistente podrá observar fósiles de flora y fauna que habitaron ambas regiones y comprender cómo los organismos se adaptaron a los cambios climáticos y geológicos. La exhibición también explicará los procesos tectónicos que moldearon los continentes y la evolución de los ecosistemas australes.

Domingo

20
Octubre9:00
13:00Edificio de los
laboratorios INACH
Embajador Jorge Berguño
Lautaro Navarro 1245INSTITUTO
ANTÁRTICO
CHILENO
Ministerio de Relaciones Exteriores

Antártica y Patagonia

conexiones Australes
a través de los fósiles

